
Bonsoir,

J'habite à la Sablière et tiens à vous faire part de mon mécontentement 
concernant le projet d'un nouveau lotissement en grande partie maisons 
secondaires.

Les jeunes de la région ont de grosses difficultés pour se loger à cause de la 
hausse des prix.

Nous avons déjà un gros lotissement à Maubla, on aura pas mal de nuisances

Toute cette belle forêt sera défrichee, par contre nous attendons toujours que 
les alentours de nos maisons à la Sablière soient entretenus.

En espérant que beaucoup de nos voisins donnent également leur avis.

Mme Lasseron 


